

Vendredi 31 mai, le 13 km démarre sur la commune de Sigournais, près du château de L'Aunay. Le départ est constitué de chemins herbeux ou sablés. Après le « Pont Sénéchal », vous passerez au Ritay où sont visibles une fontaine et de vieilles parcelles de vignes encore parfaitement entretenues.

On quitte à regret Sigournais, on entre avec plaisir dans Chantonay par l'un de ses quartiers les plus riches en histoire et en bâti traditionnel: Puybelliard. C'est au pied de l'église que vous prendrez votre casse-croûte.

La Prée, le Bois de La Tirée, Dinchin: cette étape repart très agréablement. Il faut ensuite traverser la « Plaine de la Minée ». Les arbres, les haies s'y font rares et donc l'ombre aussi. Mais l'œil est attiré et la marche encouragée par le clocher de Chantonay. Un petit détour par La Siacre pour avoir notre dose de kilomètres et le centre-ville se présente. Le Parc Clemenceau est devant vous.